

Unimal Sosialisasi SNPMB 2024 Kepada Guru dan Operator Sekolah di Pidie



Unimal Sosialisasi SNPMB 2024 Kepada Guru dan Operator Sekolah di Pidie. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Sigli - Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB) kepada Sekolah Menengah Atas (SMA), Sekolah Menengah Kejuruan (SMK), dan sederajat di wilayah Kabupaten Pidie, Selasa (27/2/2024) yang berlangsung di Aula Cabang Dinas Pendidikan kabupaten setempat.

Tim sosialisasi dari Unimal diantaranya, Rizki Yunanda MSi, Rahmi Inayati MKes, Tulus Setiawan MPdSi, Muchlis MSos, dan Bustami MSos. Turut hadir Kepala Cabang Dinas Pendidikan Kabupaten Pidie, Razali MPd, serta 40 lebih guru dan operator perwakilan sekolah yang ada di wilayah tersebut.

Kepala Cabang Dinas Pendidikan Kabupaten Pidie, Razali MPd mengatakan, di Kabupaten Pidie tahun ini memiliki 4.200 lebih lulusan baik SMA maupun yang sederajat. Dari lulusan tersebut hanya sedikit yang melanjutkan ke perguruan tinggi, itu disebabkan oleh tidak lulus di kampus yang didaftar, faktor ekonomi, masuk dunia kerja seperti lulusan dari SMK, dan yang paling banyak adalah pengangguran.

“Tahun yang lalu siswa kami hanya 600 orang yang melanjutkan ke PT Negeri, dan 700 ke PT swasta. Maka dengan adanya sosialisasi ini diharapkan bisa membantu kelulusan siswa kita di Unimal nantinya,” katanya.

Selanjutnya, Rizki Yunanda dalam kesempatan itu menyampaikan perjuangan berat lahirnya Unimal hingga perkembangan saat ini. “Unimal saat ini memiliki 23 ribu lebih mahasiswa yang tersebar di seluruh pelosok daerah yang ada di Indonesia. Unimal juga salah satu kampus dengan UKT yang masih rendah dan penerima KIP Kuliah terbanyak,” ungkapnya.

Kemudian, Kepala Prodi Keperawatan, Rahmi Inayati menyampaikan materi tentang Fakultas kedokteran, dan khususnya Prodi Keperawatan yang kampusnya ada di Sigli. “Unimal juga memiliki kampus di Pidie yaitu Prodi Keperawatan. Jadi bagi siswa nanti yang berminat kuliah di Unimal, bisa memilih prodi tersebut apalagi domisilinya di Pidie,” paparnya.

Sementara dua pemateri lain juga menyampaikan tentang Prodi unggul yang ada di Unimal serta jalur seleksi yang dibuka pada tahun 2024 ini. “Para operator sekolah yang hadir hari ini tentu sudah paham tentang proses pendaftaran siswa melalui SNBP (Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi) maupun SNBT (Seleksi Nasional Berdasarkan Tes). Untuk SNBP besok (28/2/2024) akan ditutup, dan kami berharap bisa mendapat kelulusan yang maksimal bagi siswa dari Pidie,” tutur Muchlis.

Tulus Setiawan juga menambahkan tentang Fakultas Keguruan dan Ilmu Kependidikan (FKIP) Unimal. FKIP memiliki S1 Pendidikan Fisika, Matematika, Bahasa Indonesia, Kimia, Program Studi Pendidikan Profesi Guru (PPG), dan Pendidikan Vokasional Teknik Mesin.

“Di FKIP juga ada Prodi PPG yang bisa diikuti oleh guru yang ada di Pidie,” tambahnya.[tmi]

Tanggal: 27 February 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [SNPMB](#),